

しながわ地域TEAM ACT通信 Vo1.2

※地域部活動の総称がしながわ地域TEAM ACTに変わりました。令和6年8月19日発行

Explosion Shinagawa の発表会が行われました

令和6年度のExplosion Shinagawa（ダンス部）の活動が令和6年7月20日（土）に終了いたしました。

第7回からは、第1回から第6回までの動きを取り入れた振り入れを練習し、第10回に発表会を行いました。発表会には、84名もの保護者の方に見ていただきました。

部員は、緊張しながらも、これまでの練習の成果を発揮することができました。

最後には、指導者のセガサミールクスの選手がダンスを披露してくれました。



◇活動の感想（事後アンケートより）

- ・分からないところも近くに来てくれて、丁寧に教えてもらったのが良かったです。（6年生）
- ・先生たちのアドバイスがとても嬉しかったです。来年もやりたいです。（7年生）
- ・またこういう機会があったら絶対に参加したい。教え方が上手で自分も成長できてとても良い機会になりました。関わってくれた皆様にとっても感謝しています。（7年生）
- ・高校でもダンスを続けようと思えたのも、この活動を通してもっと上手になりたいと思えたので、またこのような機会があれば参加したいです。（9年生）

◎次号からは品川バッファロー（ラグビー部）の紹介をします！

詳細は以下をご覧ください。<https://sru.or.jp/eventinfo/nyubu/>



品川区教育委員会事務局指導課 TEL：03-5742-6832